

123^e Congrès départemental du Loiret

Les sapeurs-pompiers accueillis



Après Pithiviers en 2015, Bellegarde accueillait ce rendez-vous annuel. L'appel de chaque section du Loiret et la sonnerie aux morts ont été salués par les autorités civiles et militaires, accompagnés des musiques départementale et locale.

Comme en 1985 et 1996, Bellegarde a accueilli de belle manière sapeurs-pompiers professionnels et volontaires à ce 123^e congrès départemental du Loiret.

► Au-delà du protocole et des médailles, ce rendez-vous est une vitrine des moyens publics pour assurer la sécurité des personnes et la sauvegarde des

moyens de production.

C'est aussi un temps d'échange avec les parlementaires mais surtout les élus et décideurs du Loiret en charge du Service dé-

partemental d'incendie et de secours.

COMPTE RENDU. Lire également en page 8.



Tôt le matin, les véhicules arrivaient pour se ranger avenue de Montespan. L'association Patrimoine 45 avait lustré son Berliet et sa grande échelle.